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最近半年骆驼奶养生之道不断被

传播，但是一定要认准骆驼奶的二个

特质：

1. 奶粉外包装标注“新疆制造”。

真正的骆驼奶原产地来自新疆，包装

上面一定有“新疆制造”四个字。

2. 骆驼奶特含“硒”、“益生菌”两

个成分，报道的养生佳品骆驼奶，优质

的一定会含有这两种成分。

纯正新疆制造，富硒益生菌配方

驼奶粉正式进

入 我 省 ，砍 掉

中 间 环 节 ，厂

家 直 销 ，全 国

低 价 ，买 贵 10

倍补差价。

骆驼奶热销 认准新疆制造 正宗驼奶 全国低价

新疆阿斯迈乳业有限公司 广告

400-808-5752咨询
电话

揭开新疆长寿村长寿之谜——

纯正新疆骆驼奶粉
全国超低价销售

本报讯（记者 戴凛 通讯员 王
润琪）你知道什么是儿童主任吗？
其实，在我们身边的社区和乡村就
有他们的身影，他们肩负着关爱辖
区困境和留守儿童的重任。市民政
局相关负责人介绍，这是未成年人

“五位一体”关爱保护体系中的重要
一环。将对照“守初心、担使命、找
差距、抓落实”的目标，让未成年人
沐浴在阳光下，不再无助。

每名困境、留守儿童都
由五个角色共同关注

荷塘区野鸭冲社区外来务工人
员较多，从2014年开始，社区除了留
下必要的办公用房以外，其他全部
用于儿童之家，辅导留守儿童的学
习，对心理健康存在问题的孩子予
以关注。并通过组织他们外出活动
等方式，进行心理建设。

野鸭冲社区书记、儿童主任宋
丽介绍，每名困境、留守儿童都由“1
个社工+1个志愿者+1名老师+1名
儿童主任+1个监护照料人”五个角
色共同关注，形成“五位一体”的关
爱保护体系。通过专职、专人、专业
的项目化操作，摆脱了困境、留守儿
童服务碎片化、临时性的弊端。

对困境、留守儿童开展
长期跟进式关爱

芦淞区白关镇的小小（化名）是
“五位一体”的受益者。学校班主任
将她的情况反映给儿童主任后，她
的信息被录入系统。去年8月，社工
通过评估筛选正式介入小小的成
长，联动当地志愿者对小小开展了
长期跟进式关爱，沉默寡言的小小
脸上逐渐有了笑容。与她一起过生
日，在亲人对话互诉心声的环节中，
小小对监护人外婆与舅舅情真意切
地表达了她的感恩之心。

社工+志愿者+老师+儿童主任+监护照料人

我市“五位一体”关爱困境、留守儿童

400件摄影作品在京展出
记录株洲70年巨变

本报讯（记者 肖蓉）影像是时间的化
石，是时代最生动的记录。10月20日至31
日，“我和我的祖国——株洲市庆祝新中国
成立 70 周年大型摄影图片展”在北京展
出。400 件参展作品生动形象地展示了 70
年来株洲经济社会全面发展的诸多难忘瞬
间。21日，市委副书记、市长阳卫国一行参
观了摄影展。

10 月 20 日下午，“我和我的祖国——
株洲市庆祝新中国成立七十周年大型摄影
图片展”在北京尚 8 国际广告园开幕。本
次展览由中国艺术摄影学会、市委宣传部
主办，市文联、市文旅广体局承办，展出分
为“文明之城”“旧貌新颜”“工业雄风”“美
丽乡村”“幸福生活”“圣景概览”六个部
分。

在“旧貌新颜”展区，摄影家将同一地
的老照片与新作品排列在一起，用穿越时
空的对比手法，将新中国成立以来的株洲
社会发展与百姓生活的变化直观地呈现在
观众面前。在“工业雄风”展区，火花四溅
的工厂车间、整齐划一的工业机械，再现了
株洲的工业辉煌。在今年国庆期间，神农
城广场万人同唱《我和我的祖国》等庆祝活
动的摄影作品也入选展会。

21日，市委副书记、市长阳卫国一行参
观了摄影展。阳卫国仔细观看了每幅作
品，认真听取了市摄影家协会负责人有关
情况介绍，不时询问了解作品的创作者和
创作背后的故事，并对参展作品及布展工
作给予赞赏。阳卫国感谢摄影家们用手中
的镜头、辛勤的汗水，记录了美好的时光，
留住了精彩的画面，展示了株洲 70 年的奋
斗历程和辉煌历史。他说，要加强组织引
导，做好有关服务保障工作，展示好株洲形
象。要进一步完善展览形式，加大宣传力
度，讲好株洲故事，吸引更多人参观展览，
提升株洲知名度和影响力。

据悉，此次图片摄影展在京展出将持
续到 10 月 31 日。株洲市民可以登录中国
摄影家协会官方网站www.cpanet.org.cn，上
网同步欣赏电子版展出。

全市已有儿童主任1362人

截至目前，全市已有乡镇督导员 106 人、儿童主任 1362 人、志
愿者和社工1000余名，基本实现村、社区全覆盖。通过在具体工作
中落实主题教育“守初心、担使命、找差距、抓落实”的总要求，解决
了关系群众切身利益的问题，不断推动主题教育高质量开展，高标
准落实。

▲白关镇宋家湾村党员志愿者组织留守儿童学习
记者 戴凛 摄

数 据

白关镇：把民生问题整改到底

本报讯（记者 戴凛 通讯员 罗金鹏）沙堤村部分道路坑洼改
了，污染环境的露天垃圾池也改了。记者昨日从白关镇了解到，通
过边学边改，立查立改，即知即改，前期收集的3大类7个问题已全
部解决。

白关镇相关负责人介绍，今年6月，镇党委理论学习中心组即
对“不忘初心、牢记使命”主题教育工作进行专题研究部署，广泛收
集问题，加紧整改落实。在机关、村、社区等办公场所显眼处共悬
挂22个主题教育征求意见箱。党政班子成员和机关干部每周至少
2次到村（社区），走家入户，收集意见，进行调研。党政班子成员从
9月1日起轮流坐班接待来访群众。通过网上群众路线微信平台
收集民意。截至9月，通过梳理共计收集3大类7个问题。

记者了解到，针对沙堤村部分道路坑洼，小货车易翻车的问
题，该镇已于9月底全面补修完毕；针对露天垃圾池污染环境的问
题，共改造垃圾池53个，新设置垃圾分类驿站12个；为方便百姓到
镇政府取水，机关内新增 2 处水龙头；针对便民服务中心场地较
小、服务功能较为单一的问题，打造了“云上”服务平台，打通服务
最后一公里。截至目前，7个问题已全部整改落实到位。

另据了解，该镇还针对辖区内留守儿童较多的情况，大力开展
志愿服务及“三社联动”项目，让未成年人得到更多关爱。
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本报讯（记者 陈驰）前几天，天元区保利
高尚小区数名业主向市长热线反映，物业公司
在小区前坪设置了道闸，停车需要收费，这让
他们坐不住了，开始质疑其合法性，希望职能
部门能介入协调。

前天，记者跟随市长热线督办员来到该小
区。小区业主及商铺老板纷纷表示，以前这里
停车是免费的，停车收费是从 10 月 15 日开始
的，物业公司设立了道闸，在门面前的车位停
车都要登记收费。

“停车只有15分钟内免费，每一个小时收
费5元，全天24小时内50元封顶。这样收费太
高，导致客流量锐减。”商铺老板们表示，顾客购
物很难在15分钟内搞定，停车收费已经严重影
响到店子的正常经营。他们认为，只能对外来

车辆进行收费，不能针对前来消费的顾客。
对此，小区易居物业公司负责人朱正焘解

释，他们是受小区业委会委托，对整个小区的
停车系统进行改造，投入了 20 多万元。现在
这个收费标准，在合理范围之内。

对物业人员的说法，小区业委会主任黄杰
表示，他们要求易居物业办理好了所有手续。
不过，既然商铺老板提出反对意见，他们提出
了另一套方案，一是延长免费时间，二是对部
分消费车辆免费。

了解情况后，天元区物业管理部门工作人
员说，前坪位于小区红线范围内，属于公共区
域，其权益归全体业主所有。是否实行收费，
如何收费，由全体业主说了算，业委会并不能
代替业主做决定。

工作人员表示，小区业委会只张贴了通
知，请业主代表召开会议，并不是全体业主投
票决定，因此存在瑕疵。他们将和当地社区、
街道办事处一起协调此事，尽量拿出大家都能
接受的方案。

小区改造，建筑垃圾就地填埋？
街道办：已责令整改

近日，荷塘区四三〇朝阳村有居民拨打晚报
新闻热线28829110反映：我们小区正在进行改
造，前段时间，我们发现小区产生的建筑垃圾没有
被清运，而是在小区内挖坑，直接填埋。

记者 姚时美 核实
昨日上午，记者来到朝阳村，只见小区“三供

一业”改造已经基本完工，新修建的柏油路、栏杆，
新种植的绿化树，显得赏心悦目，原来山顶的水塔
位置，已经被改造成山顶公园，整个小区变得焕然
一新。

据该居民介绍，小区进行改造后，面貌发生了
很大变化，让居民感到舒心，但是施工方将挖出的
土方填到山顶的绿化带中，而将一些建筑垃圾挖
坑就地填埋一事，让大家有些不快。“建筑垃圾中
有木头，担心埋在地下会起白蚁，还有，填埋建筑
垃圾后，上面栽的绿化树，难以成活。”

随后，记者来到宋家桥街道办事处，据相关负
责人介绍，前段时间他们接到了居民投诉，称施工
方将建筑垃圾就地填埋，街道办事处和工程监理
方立即进行调查，发现居民投诉属实，立即责令施
工方整改。之后，施工方将填埋的建筑垃圾全部
清除，重新填埋了土方，整改已经到位。

20 日，市民齐先生拨打晚报新闻热线
28829110反映：我将爱车送往一汽丰田 4S
店检查后发现，车子的轮毂和轮胎都出现了损
坏，但一汽丰田4S店并不愿意赔偿，并且也没
有积极处理此事。

记者 贺天鸿 核实
前天晚上6点左右，记者在一汽丰田4S店

见到了齐先生。据齐先生介绍，今年 9 月，他
在一汽丰田 4S 店购买了一辆轿车，至今行驶
了 900 多公里，平时使用时他十分爱惜，从来
没有驾车上过马路牙子。

10月20日下午2点，他将车子送到一汽丰
田4S店进行检测，起初进厂时，店员曾对他的
车子进行检查，并出具了车子无异常检查报
告。可是3点左右提车时，他却发现车子的左
后侧轮毂和轮胎都出现了损坏、划痕。

对此，齐先生认为，车子进厂时店方出具
了无异常检查报告，那么车损是在店内造成
的。现场，齐先生向记者出示店方出具的检查
报告，记者注意到在车辆外观一栏上明确标注

了“外观无异常”。
对此，一汽丰田4S店相关负责人陈经理表

示，人工检查可能出现疏漏，仅凭员工出具的检
查报告，并不能完全确定车损是在店内造成
的。陈经理带齐先生一同查看了店内的监控录
像和相关工位，录像显示车辆进厂过程无异常，
相关工位也没有发现与车损对应的碰撞痕迹。

最终，双方协商达成一致。陈经理承认员
工在进厂检查时有疏漏，愿意部分担责，对齐
先生更换新的轮胎给予8折优惠，同时免除工
时费用。齐先生对处理结果表示满意。

求助！
想给两只牧羊犬找个新家

近日，市民陈女士拨打晚报新闻热线
28829110求助：我家有两只牧羊犬，但近期家庭
出现变故，我想给它们找一个新家。

记者 贺天鸿 核实
昨日，记者在荷塘区某小区见到了陈女士，当

时她正在小区遛狗，两条牧羊犬跟在她身后，看上
去十分乖巧。

据陈女士介绍，她是我市某企业的流水线员
工，从事机械装配工作。2005年，她领养了一只雌
性牧羊犬“点点”。另一只牧羊犬“妙妙”是“点点”
的女儿，今年5岁了。

“我很想把它们一直养下去，但是近期家里遭
遇了变故，导致经济状况很不好，我哥哥又患上了
重病，需要人照顾。目前我已经很难再负担它们，
希望能为它们找一个合适的新家。”陈女士说，两
条狗都没有进行绝育，都很健康。领养这两只狗，
不需要领养者提供任何费用，但两条狗每个月的
生活费需要 900 元左右，而且每天要带着它们外
出遛弯。所以她希望领养者有耐心、爱心以及一
定的经济实力，后续能够让她时不时来看望它们。

如果您有意领养它们，可以拨打18273306907
与陈女士进行联系。

免费停车坪突然设闸收费
小区业主和门面店主有话要说

▲保利高尚小区前坪已经设立道闸 记者 陈驰 摄

“爱车进厂检查无异常，
提车时轮毂、轮胎却都有损伤”
4S店承认工作有疏漏，愿部分担责

▲爱车左后侧轮毂、轮胎有损伤 记者 贺天鸿 摄

▲“妙妙”与“点点” 记者 贺天鸿 摄


